



Herzlich willkommen an den KMVW 05

Sehr geehrte Gäste, liebe Turnerinnen und Turner

Ich möchte Sie im Namen des Turnverein Reinach ganz herzlich willkommen heissen.

Obwohl wir in der einwohnerreichsten Gemeinde des Kantons zu Hause sind, gehört unsere TurnerInnen-Riege zu den kleineren im Kanton. Nichts desto trotz haben wir uns entschieden die 26. Kantonalen Meisterschaften im Vereinswettkampf in Reinach durchzuführen. Einerseits können wir so der Bevölkerung von Reinach den Turnsport etwas näher bringen, andererseits lernen die Vereine aus den anderen Bezirken das Birseck etwas kennen.

Dem gesamten OK hat es Spass gemacht diesen Anlass auf die Beine zu stellen, und wir geben unser Bestes um für alle möglichst optimale Wettkampfbedingungen zu schaffen. In diesem Bestreben wurden wir sehr stark von der Gemeinde Reinach unterstützt, wobei ich mich an dieser Stelle ganz herzlich dafür bedanken möchte.

Nun bleibt mir noch allen einen erfolgreichen Wettkampf zu wünschen.

Urban Kessler,
OK-Präsident KMVW 05